

daß ich mich rasch zu einem Grenz mädchen bilde. Die Städte scheinen mir langweilig, und da mein Vater wahrscheinlich den Rest seiner Tage hier zubringt, wo er so lange gelebt hat, fange ich an, mich in dem Gedanken glücklich zu fühlen, bei ihm zu bleiben und die Meeresküste mit dieser erhabenen Stille der Wälder zu vertauschen.“

„Die Wälder sind nie still, Mabel, wenn man ihre Stimme nur zu deuten weiß. Ich habe sie wochenlang allein durchwandert und mich nie nach Gesellschaft gesehnt; und was Unterhaltung betrifft, so fehlt es nicht an mannigfachem belehrenden Gespräch, wenn man ihre Sprache versteht.“

In diesem Augenblicke hörte man den Sergeanten ganz in der Nähe schießen, und gleich darauf trat er mit seiner kleinen Jagdbeute aus dem Gebüsch. Mabel flog auf ihn zu und begrüßte ihn so warm, als wären sie tagelang getrennt gewesen; dann suchten die drei Ausflügler ihr Kanoe wieder auf, das Pfadfinder mit derselben Geschicklichkeit durch die Brandung hinauslenkte, mit der er es hineingebracht hatte.

Mit Sonnenuntergang lichtete die Wolke den Anker und setzte ihre Reise nach der gesuchten Station fort, die sie, obwohl von dem Montcalm eine Zeit lang verfolgt, am Ende des nächsten Tages glücklich erreichte. Nachdem sich der Kutter unter Jaspers gewandter Leitung durch die engen Kanäle zwischen den Inseln durchgewunden hatte, legte er sich der Länge nach an den natürlichen Felsendam, wurde mit guten Tauen am Ufer befestigt, und die Leute des 55. Regiments sahen sich mit der Freude, die eine Ablösung gewöhnlich mit sich bringt, von ihren Kameraden begrüßt.

Neuntes Kapitel.

Das Blutbad am Blochhause.

Die Ufer der Stationsinsel, wie sie genannt wurde, umsäumte überall dichtes Gebüsch, das man als schirmenden Vorhang sorgfältig zu erhalten suchte. Zur Unterkunft für Offiziere und Soldaten sah man unter zerstreuten Baumgruppen ein halbes Duzend niedriger Hütten, aus Baumstämmen erbaut und mit Rinde gedeckt. Am östlichen Teile der Station befand sich eine kleine bewaldete Landzunge, deren Unterholz so dicht verwachsen war, daß es, solange die Aeste ihr Laub hatten, fast unmöglich war, hindurchzudringen. An dem schmalen Halbe, der diesen Vorsprung mit der Insel verband, hatte man ein Blochhaus